



Danse au Collège

publié le 30/04/2018

Le 3 avril dernier, les danseurs du Ballet Atlantique Contemporain ont présenté un spectacle aux élèves des classes de 6ème et de 3ème A. La ville de La Rochelle, le conservatoire et la direction académique de l'éducation nationale ont mis en place cette action pour les collégiens du département.

Ces jeunes danseurs ont travaillé avec un professeur du conservatoire et deux chorégraphes pour concevoir un spectacle en utilisant les percussions corporelles. Les élèves ont pu assister à la danse, puis ont participé à des ateliers de percussions corporels animés par les danseurs. Cet après-midi s'est conclu par un temps d'échanges avec les danseurs.

Un moment apprécié par les élèves du collège.

Une vidéo extraite de ce spectacle et du temps d'échange des élèves avec les danseurs est disponible.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.